

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics



はしご乗り演技クライマックス「富士山」(中央)と「鷹狩り」

あるかぼーと地区 娯楽施設建設始動

業との協定書調印式がありました。同施設は、1月に建設に着手し、今年の秋のオープンを目指します。約8000平方メートルの敷地に高さ約60メートルの大観覧車やメリーゴーラウンドなど、約10種類の遊具が設置されます。

「あるかぼーと地区」東側エリアに、今秋アミューズメント(娯楽)施設がオープンします。12月26日、市と建設・運営に当たる事業者(泉陽興



幼年消防クラブ員による分列行進

防火防災を祈って 「消防出初式」

幼年消防クラブ員の幼・保育園児が「火の用心」を呼び掛けながら、元気に行進しました。行進と式典の後、消防職員・団員が「海峡まとい太鼓」とはしご乗り演技」を披露。華麗な演奏と演技に、会場から大きな拍手が送られました。

新春恒例の消防出初式が1月12日、海峡メッセ下関であり、消防職員・団員、自衛消防隊員、各消防クラブ員約1330人が参加しました。分列行進では、



完成予想図を持つ泉陽興業の山田社長(左)と中尾市長

長府商店街で くるまdeフリマ

市場で、1月13日には、通りたぐさんの車が並びました。訪れた人々は、新鮮な野菜や食品、雑貨など、思い思いの買い物を楽しんでいました。温かい感じの無料配布もあり、寒空の下、おいしそうに味わっていました。

あるかぼーとで行われていた「海峡軽トラ市場」が、「くるまdeフリマ」として1月から長府商店街をにぎやかにします。毎月第2日曜日に開催される車を使った

減らそう二酸化炭素 下関市ESDフェア

会場には、環境ESDを紹介したコーナーや環境問題の大切さを紹介した展示があり、二酸化炭素削減の必要性を呼び掛けました。

1月12日から18日まで、シーモール下関で「下関市ESDフェア」がありました。ESDとは、環境社会の課題と身近な暮らしを結びつけ、新たな価値観や行動を生み出すことを目指す、持続可能な開発のための教育や活動のことをいいます。



各企業が取り組みを紹介(電動バイクの展示)



歩行者天国での買い物に、会話が弾みます!



卒業した中学校の今の写真と、恩師のメッセージを展示(市民会館)



はたちのメッセージ(市民会館)

20歳の誓い 成人の日記念式典

1月14日の「成人の日」を前に、市内3カ所での成人式がありました。今年市内の対象者は2673人です。

市民会館、菊川ふれあい会館(アブニール)、豊浦夢が丘スポーツセンターの各会場では、「はたちの誓い」「はたちの提言」など新成人の代表が決意を发表。新成人は、徐々に再会した友人と記念写真を撮り合い楽しみました。恩師からは手紙やビデオメッセージなども届けられ、当時は思い出しながら大人としての決意を新たにしました。



はたちの提言(夢が丘スポーツセンター)



グッズを使った抽選会(市民会館)



記念写真「はい、ポーズ」！(夢が丘スポーツセンター)



なつかしい恩師と共に(アブニール)



思い出話に笑みがこぼれる(アブニール)

市立しものせき水族館「海響館」の目玉の一つ、イルカとアシカの共演ステージが魅力のアクアシアター。その主役・イルカのトレーニング技術が国際的な評価を受けました。昨年、12月に香港で行われたIMATA(国際海洋動物トレーナー協会)国際会議で取り組みの成果を発表し、「行動トレーニング」部門で1位に輝きました。同会議で発表したのは、海響館でイルカなどの海獣類を担当する立川さんと河村さんの2人です。

世界各国のトレーナーや獣医師ら約45人の前で、海響館でのバンドウイルカのトレーニングについて発表。これまで着目されていなかった、イルカの待機

皆さんに楽しんでもらえるよう さらにトレーニング技術を高めたい

姿勢の変化と行動を多様化するトレーニングを導入して良い成果が得られ、斬新で有用なことが評価されたようです。「評価されたことを誇りに思うとともに自信につながりました。今後さらに上を目指して、技術の向上を図っていきたい」と河村さん。「この受賞で皆さんが海響館を誇りに思ってくれるとうれしい。今後多くの方が海響館に注目し、足を運んでほしい」と立川さんは語りました。

海響館では毎日、世界で評価されたトレーニングを重ねたイルカたちが、パフォーマンスを披露しています。皆さんの声援と拍手を待っています。

海響館(☎228-1100)

海響館

立川利幸さん、河村景子さん

IMATA国際会議「行動トレーニング」部門1位



河村さん(左)、立川さん(右)とバンドウイルカのラナ